

NGO

Tanpa Kenal Lelah Polisi di Sukabumi Laksanakan patroli Gabungan Ciptakan Wilayah Bebas dari Kriminalitas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

May 14, 2023 - 13:21



Sukabumi - Polsek Palabuhanratu laksanakan operasi KRYD Gabung Polsek polsek dan Polres Sukabumi, Sabtu Kemarin (13/05/23).

Kegiatan operasi KRYD rutin dilaksanakan setiap akhir pekan, apalagi di malam Minggu banyak nya para remaja yang Nongkrong di tempat - tempat sunyi, dan Alun alun Palabuhanratu menjadi pusat keramaian berkumpulnya masyarakat khususnya warga Palabuhanratu, setiap jam 20.00 wib.Sabtu, (13/05/23).

Sesuai surat perintah tugas, No: Sprint/632/V/PAM, 3.2/2023. Tentang kegiatan Patroli Gabungan Jajaran Polres Sukabumi, dan dilanjutkan Operasi pemeriksaan, Kendaraan maupun barang lainnya bagi pengendara R2 maupun R4, Waka Polsek Palabuhanratu AKP Agus S.H, Pimpin Kegiatan tersebut.

Menurut" Agus, dalam pelaksanaan Patroli gabungan maupun giat 21 pemeriksaan kendaraan perlu kita lakukan karena para pelaku kejahatan bisa saja menggunakan kendaraanya hasil dari kejahatan atau telah kedapat membawa barang haram, berupa Narkoba atau dan lainnya.

Kapolsek Palabuhanratu Kopol Mangapul Simangunsong S.H, M.H, membenarkan bahwa kegiatan Operasi tersebut memang Rutin dilaksanakan tidak hanya Gabungan Polsek Jajaran Polres Sukabumi, kami pun melaksanakannya melalui kegiatan rutin Patroli Biru yang dilaksanakan oleh Petugas Patroli Samapta Polsek Palabuhanratu setiap malam kedaerah Rawan kajadian yang di maksud.

Dengan adanya Program Kapolres Sukabumi "Curhat AA Dede" memudahkan kami dalam menerima informasi dari masyarakat dan kami pun langsung cek lokasi apabila ada curhatan dari masyarakat melalui bhabinkamtibmas setiap desa binaan. "Katanya Mangapul.

Kegiatan KRYD pun berjalan dengan lancar aman damai dan terkendali, masyarakat pun senang dan merasa aman nyaman berkumpul di lokasi yang sama di Alun alun Palabuhanratu Sukabumi Jawa barat."Tutup taufik.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi.